

Association de l'Ouest-de-l'Île pour les personnes handicapés intellectuels

L'Association de l'Ouest de l'Île pour les personnes ayant une déficience intellectuelle ou un autisme offre des services pour améliorer la vie de ces personnes, apporter un soutien à leurs familles, maintenir et développer des services innovants et sensibiliser la communauté.

L'Association de l'Ouest de l'Île pour les personnes handicapés intellectuels, mieux connue sous son acronyme anglophone WIAIH (prononcé why-ah), a pour mission d'améliorer la vie des personnes ayant une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme, d'offrir du soutien à leurs familles, de maintenir et développer des services innovateurs et de sensibiliser la collectivité.

Nos activités comprennent:

- Des services de loisirs
- Des camps spécialisés
- Des activités sociales

- Groupes de soutien/parents
- Des séances d'informations
- Une résidence permanente pour adultes
- Un centre de développement pour la petite enfance
- Un programme de jour pour les aînés
- Un programme de garde en après-midi pour les 12 à 21 ans, et bien plus encore.



111 Donegani Avenue, Pointe-Claire, QC H9R 2W3
Tel: 514-694-7090 | info@wiah.qc.ca

WIAIH

The West Island Association for the Intellectually Handicapped (WIAIH) offers services to enhance the lives of people with intellectual handicaps or autism, provide support to their families, maintain and develop innovative services and sensitize the community.

WIAIH, pronounced « why-ah », is the West Island Association for the Intellectually Handicapped. We strive to enhance the lives of people with an intellectual disability or an autism spectrum disorder, to provide support to their families, and to maintain and develop innovative services and sensitize the community..

Our activities include:

- Recreation services
- Specialized camps
- Social activities

- Support/parent groups
- Information sessions
- A permanent residence for adults
- A developmental centre for early childhood
- A day program for seniors
- An afternoon care program for 12-21 year olds and much more



111 Donegani Avenue, Pointe-Claire, QC H9R 2W3
Tel: 514-694-7090 | info@wiah.qc.ca